
ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE ET ELECTIVE 

DU DISTRICT 
 

VENDREDI 28 JUIN 2024 à 19 heures,  

Salle Polyvalente à Jarnages 
 

Présents : MM. AUBLANC (Président), Mmes LABETOULLE, LORCERIE, VEDRINES, MM. BEAUQUESNE, 
BETOUX, CHANUDET, COUBRET, ECOBICHON, GAYET, LAFRIQUE, MORELLE, PARIS, PERRIERE, 
RANCIER, ROBERT. 
 
Excusés : Mme SIMONET (Présidente du Conseil Départemental) ; Mme BUNLON (Vice-Présidente du 
Conseil Départemental) ; M. TERRIEN (Directeur Départemental DASEN) ; M. KEBLI (Président de l’Amicale 
des Educateurs) ; MM. CADEVILLE, ZARROUK (Membres du Comité de Direction) ; M. SICOT (CTD DAP). 
 
Assistent : M. TURPINAT (Maire de Jarnages) ; Mme CAPAZZA (Présidente du CDOS 23) ; M. LALANDE 
(Président de l’UNAF 23) ; MM. BRUNAUD, DESHERAUD, GODARD, MOULINAT, LONCLE (Membres 
cooptés) ; Mme CHANUDET (Employée Administrative), MM. LACAN (Responsable Fonctionnement et 
Développement), RIBES (Adjoint PPF). 
 
Clubs présents : AHUN (M. COUBRET) - AJAIN (M. LANGLOIS) - AUBUSSON EF (M. DUGAUD) - AUZANCES 
(M. ROUX) - BELLEGARDE EN MARCHE (Mme COLAS) - BENEVENT-MARSAC (M. ROBERT) - BETETE-
ROCHES (M. ROCHAT) - BORD St GEORGES (M. CARRAT) - BOURGANEUF (M. DUBOEUF) - BOUSSAC (M. 
DARLET) - BUSSIERE-DUNOISE (M. MAUCHAUSSAT) - CHAMBON (M. REDON) - CHAMPAGNAT (M. 
LAURENSON) - CHARRON (M. ROUX) - CHENERAILLES (M. ROUSSELET) - CHENIERS (M. FRAPPAT) - 
CLUGNAT (M. BOURSAUT) - CREUSE AVENIR 2005 (M. DALLOT) - DUN-NAILLAT (M. DELUCHAT) - 
EVAUX-BUDELIERE (M. LEBOURG) - FELLETIN (M. LESGENT) - FLAYAT (Mme SERTILLANGE) - FOOT 
GENERATION 2000 (Mme PATY) - LA FORET DU TEMPLE (Mme LABETOULLE) - FURSAC (M. DUFOUR) - 
GOUZON AVENIR (Mme PATY) - ES GUERETOISE (M. MORELLE) - JARNAGES-PARSAC (Mme AUGER) - 
LUSSAT (Mme BOURRAT) - MAINSAT-SANNAT (M. MALETERRE) - MAUTES (M. SABY) - MEASNES (Mme 
LABETOULLE) - MERINCHAL (M. VERNADE) - NORD EST CREUSE (M. PARIS)  - NOUZIERS-LA CELLETTE 
(M. BARBE) - PEYRABOUT-LA SAUNIERE (M. TIXIER) - PEYRAT LA NONIERE (M. PUIBOUBE) - RETERRE-
FONTANIERES (M. MOURLON) - ROYERE DE VASSIVIERE (Mme FOUCAULT) - SARDENT (M. BERNICAL) - 
SOSTRA FUTSAL (M. GODARD) - SOUMANS (M. BOURSAUT) - ESM LA SOUTERRAINE (M. 
CLAVEYROLAS) - SUD EST CREUSE (Mme SERTILLANGE) - St AGNANT DE VERSILLAT (Mme PENOT) - St 
DIZIER-LEYRENNE (M. PLANCHAT) - St FIEL (Mme MAUVY) - St MAURICE ES (M. PASQUET) - St 
SEBASTIEN-AZERABLES (M. ROBIN) - St SULPICE LE GUERETOIS (M. LAFAYE) - St SULPICE-St 
GEORGES (M. GRAMPEIX) - St VAURY (M. BLANC) - Ste FEYRE (Mme LEGAY) - VALLIERE (M. 
ECOBICHON). 
 

Clubs absents : LA COURTINE-CROCQ-LA VILLENEUVE ; CREUSE MAGHREB ; GRAND-BOURG. 

  
Tous les clubs présents ont émargé, l’Assemblée Générale débute à 19 heures 40. 

 
 Le Président salue tous les participants et déclare donc l’Assemblée Générale ouverte. 
 

ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 08/09/23 

 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 8 septembre 2023 a été publié sur Foot Hebdo Creuse et 
sur le site internet du District. 

En l’absence de questions, le Président le soumet au vote. 
Il est adopté à l’unanimité. 

 

ACCUEIL DU PRESIDENT 

 

 Le Président remercie de leur présence M. TURPINAT, Maire de Jarnages, Mme Françoise CAPAZZA, 

Présidente du CDOS, et M. Philippe LALANDE, Président de l’UNAF. 

Il remercie également tous les clubs pour leur présence. 

 



DESIGNATION DES SCRUTATEURS 

 

En cette année de renouvellement du Comité de Direction, et donc l’organisation d’élections, le Président 
sollicite quatre volontaires de clubs qui seront placés sous le contrôle des membres de la Commission de 
Surveillance des Opérations Electorale. 

 
Mmes PENOT (US St Agnant de Versillat), SERTILLANGE (SC Flayat), MM. DUFOUR (FC Fursac) et 

PASQUET (ES St Maurice) sont désignés par l’Assemblée.  
 

PRESENTATION DE LA LISTE 

 

Serge AUBLANC présente sa liste « Ensemble, partageons le foot de demain » : 
 
1- Président : Serge AUBLANC 
2- Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE 
3- Trésorier : Bernard COUBRET 
4- Représentant des Arbitres : Georges CHANUDET 
5- Représentant des Educateurs : Vincent PERRIERE 
6- Représentante des Féminines : Valérie VEDRINES 
7- Représentant des Médecins : Hichem ZARROUK 
8- Claude AUGER 
9- Ludivine BEAUJON 
10- Gilles BEAUQUESNE 
11- Roland BRUNAUD 
12- Denis COURTY 
13- Thierry ECOBICHON 
14- Laurent GAYET 
15- Philippe LAFRIQUE 
16- Karine LUTRAT 
17- Sébastien OLIVIER 
18- Noël PARIS 
19- Laurent RANCIER 
20- Guy ROBERT 

 
Le Président excuse Hichem ZARROUK, absent pour des problèmes de santé, et lui souhaite un prompt 

rétablissement. 
 
 Il invite ensuite les clubs à aller voter.  
 

ELECTION DU COMITE DE DIRECTION 

 

Guillaume LACAN procède à l’appel de tous les clubs en les invitant à se diriger au bureau de vote. 

 

Tous les clubs ayant voté, les scrutateurs vont procéder au dépouillement sous le contrôle des Membres 

de la Commission Surveillance des Opérations Electorales. 

 

Le Président reprend la parole et invite l’assistance à une minute de silence pour toutes les familles de 

sportifs disparus. 

  

Il passe ensuite la parole à M. TURPINAT, Maire de JARNAGES, qui doit nous quitter : 

 

 « Je vous souhaite la bienvenue et je suis heureux de vous recevoir bien que je ne sois pas un footeux 

mais le sport représente des valeurs. 

 J’espère que les échéances à venir vont permettre de changer le pays. 

 Merci d’être venu à JARNAGES.  

 Je vous souhaite une bonne saison et une bonne soirée. » 

 

 Le Président le remercie et invite l’assistance à continuer l’ordre du jour. 

 



DISCUSSION ET VOTE DU RAPPORT MORAL 
 

Le Président rappelle aux clubs que le rapport moral leur a été communiqué dans le Foot Hebdo Creuse 

Spécial Assemblée Générale. 

 

 En l’absence de question, et aucun club ne sollicitant un vote à bulletin secret, il soumet le rapport au vote 

à main levée. 

 Adopté à l’unanimité. 
 

EXAMEN DES VŒUX  

 

* VŒU DE L’ES EVAUX-BUDELIERE 
 
 Le club de l’ES Evaux-Budelière souhaite un retour à un Championnat classique pour les D3 et D4 (sans 
brassages). 
 
 Après échanges, il est proposé aux clubs de voter à bulletin secret, avec trois choix proposés 
(Championnat classique D3-D4 ; Championnat classique pour la D3 et Brassages pour la D4 ; Brassages pour la 
D3 et la D4). 
 
 Après dépouillement, le résultat est le suivant :  
 

- Nombre de votants : 237 
- Championnat classique D3-D4 : 146 voix 
- Championnat classique pour la D3 et Brassages pour la D4 : 18 voix 
- Brassages pour la D3 et la D4 : 52 voix 
- Abstention : 18 voix 
- Nul : 3 voix 
 
Le vœu de l’ES Evaux-Budelière est donc adopté, les Championnats Départemental 3 et Départemental 4 

repartiront sous la forme classique dès la saison 2024/2025. 
 
Le Président en profite pour rappeler aux clubs que, suite aux réunions de secteurs et l’avis quasi-unanime 

de tous les clubs présents à celles-ci, les Championnats seront organisés de septembre à décembre, puis de mars 
à juin. 
 

* VŒU DU DISTRICT 
 
 Modification des Règlements Généraux 

 
Ancien texte 

 
Article 12 - Accessions-Rétrogradations  

2/ Pour les compétitions départementales, 
dans le cas d’une rétrogradation statutaire 
(rétrogradation d’une équipe inférieure 
imposée par la descente d’une autre équipe du 
même club, infraction aux obligations, 
forfait…), il est procédé au repêchage du 
nombre d’équipes nécessaires parmi les mieux 
classées des équipes rétrogradées à l’issue du 
championnat dans la division concernée selon 
les dispositions de l’article 14 des Règlements 
Généraux de la L.F.N.A. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Texte proposé 

 
Article 12 - Accessions-Rétrogradations  

2/ Pour les compétitions départementales, 
dans le cas d’une rétrogradation statutaire 
(rétrogradation d’une équipe inférieure 
imposée par la descente d’une autre équipe du 
même club, infraction aux obligations, 
forfait…), il est procédé au repêchage du 
nombre d’équipes nécessaires parmi les mieux 
classées des équipes rétrogradées à l’issue du 
championnat dans la division concernée selon 
les dispositions de l’article 14 des Règlements 
Généraux de la L.F.N.A. 
 

2 bis/ Dans le cas d’une organisation en 
Brassages pour le Championnat 
Départemental 3, une équipe déclarant 
forfait général en Poule d’Accession sera 
automatiquement rétrogradée en 
Départemental 4 à l’issue de la saison. 
 



 
 
 

Ancien texte 

 
Article 20 - Participation aux rencontres  

c) Enfin les joueurs ayant disputé au moins 
l’une des deux dernières rencontres de la 
saison avec une équipe supérieure du club ne 
peuvent participer à un championnat 
départemental avec une équipe inférieure du 
club.  
 

Texte proposé 

 
Article 20 - Participation aux rencontres  

c) Enfin les joueurs ayant disputé au moins 
l’une des deux dernières rencontres de 
championnat de la saison avec une équipe 
supérieure du club ne peuvent participer à un 
championnat départemental avec une équipe 
inférieure du club.  

 
 Soumises au vote à main levée, les deux propositions de modification sont adoptées à l’unanimité. 
 

RESULTAT DES ELECTIONS 

 

 Didier BERNARD, Membre de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales, informe les 
clubs du résultat des votes : 
 

- Total : 269 voix 
- Votants : 237 
- Exprimés : 220 
- Nuls : 17 
- Majorité absolue : 111 (exprimés/2 +1) 
- Pour : 213 
- Contre : 7 
 
La liste « Ensemble, partageons le foot de demain » est donc élue à la majorité. 
 

ALLOCUTION DU PRESIDENT DU DISTRICT 

  

« Merci à vous.  
J’espère que nous allons être à la hauteur de la confiance que vous placez en nous. 
 

Merci à tous ceux qui ont enclenché cette belle dynamique au service du football creusois et dont le vote 
exprimé ce jour en est le témoignage. 

Je commencerai par nos salariés totalement investis au service du sport qui nous est cher.  
Merci à eux pour leur disponibilité et leur compétence. 
Remerciements à mes collègues élus qui se sont dépensés sans compter tout au long de la saison pour 

que tout se passe bien. 
Merci à vous bien sûr les Présidents, dirigeants, bénévoles, qui vous démenez sans compter pour que vive 

le football dans vos communes. 
 

Nous venons de vivre une saison 2023/2024 empreinte de grandes satisfactions mais aussi avec quelques 
désillusions. 

 

Commençons par les déceptions avec la descente de plusieurs de nos clubs (ES Guérétoise, La 
Souterraine, Boussac, Bénévent-Marsac) dans un championnat de ligue désormais resserré. 

Des questions se posent, notamment celles de savoir si nous avons un potentiel de joueurs de bon niveau 
capable d’alimenter nos équipes de ligue.  

Les faibles moyens financiers des clubs pénalisent aussi bien souvent ceux-ci dans leur progression. 
 

Heureusement le chapitre des satisfactions est beaucoup plus riche.  
Au risque d’en oublier je citerai d’abord la hausse de 10 % des licenciés cette année qui nous permet de 

franchir la barre symbolique des 5000 licenciés. 
 

Mais aussi : 
- le foot à l’école, opération au succès indéniable que nous allons étendre aux collèges. 



- la bonne fréquentation des différentes Finales de fin de saison avec en apothéose la Finale de la Coupe 
de la Creuse qui a connu un franc succès avec probablement plus de 1.500 spectateurs. 

- et bien sûr, cerise sur le gâteau, l’extraordinaire saison de l’EF Aubusson avec son doublé coupe-
championnat qui restera dans les annales. 

-  

A ne pas passer sous silence non plus l’accession en Ligue de Bourganeuf invaincu au terme d’une 
brillante saison en Championnat, mais aussi l’accession de St Agnant de Versillat et le retour de Chambon en 
Départemental 1. 
 

Dans les bonnes nouvelles, je citerai aussi le démarrage des travaux de reconstruction du District, s’il n’y a 
pas de contretemps le bâtiment devrait nous être livré en mars prochain. 

 

Une saison s’achève et nous nous projetons déjà sur la prochaine avec une refonte des calendriers des 
championnats à titre expérimental ; la poursuite des initiatives déjà engagées pour le développement du futsal et 
des différentes pratiques, et bien sûr le développement du foot féminin qui nous tient à cœur. 

 

Je terminerai en soulignant l’engouement de la nouvelle équipe, à qui je souhaite la bienvenue, qui va 
travailler à mes côtés pour vous servir et faire en sorte que le football creusois ait toute sa place dans l’architecture 
régionale. 

 

Vous savez les difficultés présentes entre la quasi-totalité des Districts et le Président de la Ligue 
actuellement suspendu. 

Je forme le vœu que des élections de novembre à la Ligue émergent une nouvelle équipe avec laquelle 
nous pourrons composer dans la sérénité et la créativité et parler enfin de football. 

 

Pour conclure mes propos, je voulais saluer les collègues qui ont œuvré au sein du district ces dernières 
années et ont fait le choix de ne pas repartir mais permettez-moi de saluer tout particulièrement Jean-Pierre 
BETOUX qui, au terme d’un long bail à la présidence de la Commission de Gestion des Compétitions, s’est laissé 
convaincre du bienfondé d’une retraite bien méritée. 

Merci Jean-Pierre. 
 

Voilà, soyez assurés que nous allons continuer de poursuivre à vos côtés notre mission au service du 
football creusois avec humilité, équité et bien sûr convivialité. 

 

Je vous invite donc à partager le pot de l’amitié en vous souhaitant le meilleur pour la saison à venir. » 
 

INTERVENTION DES PERSONNALITES 

 

Mme Françoise CAPAZZA, Présidente du CDOS, salue l’assistance et remercie le Président pour son 

invitation. 

Elle félicite la nouvelle équipe et espère que l’un de ces Membres rejoindra le CDOS.  

Elle adresse ses compliments pour le travail effectué pour les jeunes. 

Elle conclut en souhaitant bonnes vacances à tous. 

 

QUESTIONS DIVERSES  

 

 Le Président indique que la Soirée des Récompenses aura lieu courant septembre, la date devant être 

arrêtée lors de la prochaine réunion du Comité de Direction. 

 

 Il termine en rappelant que le District fêtera ses 100 ans cette année, et qu’une manifestation sera 

organisée en même temps que l’inauguration du Siège Social après travaux. 

 

CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

  

En l’absence d’autres questions, le Président clôture l’Assemblée Générale à 21 heures en remerciant les 

participants pour leur présence et les invitant à partager le pot de l’amitié. 

 

Le Président : Serge AUBLANC. 

La Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE.  


